

„Musik am Nachmittag“ wird gestaltet von Musikerinnen und Musikern der **Internationalen Stiftung zur Förderung von Kultur und Zivilisation München.**

Die gemeinnützige Internationale Stiftung zur Förderung von Kultur und Zivilisation wurde 1995 von Erich Fischer gegründet, der ihr 1/3 seines Vermögens als Grundstockkapital schenkte und bis heute maßgeblich an der Verwirklichung seiner Stiftungsprojekte mitwirkt.

Musik am Nachmittag

Seit 1996 hat die Stiftung insgesamt über 12.500 Musiknachmittage für rund 1.000.000 begeisterte Seniorinnen und Senioren in ganz Deutschland organisiert und zum größten Teil aus Stiftungserträgen finanziert.

Diese Konzerte mit klassischer Musik auf hohem künstlerischen Niveau finden entweder als öffentliche Veranstaltungen in festlichen Räumen oder direkt in Altenheimen statt und sind ein besonderes Dankeschön des Stifters Erich Fischer an die Kriegs- und Nachkriegsgenerationen.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:
Seniorenamt Stadt Regensburg
(0941) 507-7543

**Wir freuen uns auf
Ihr Kommen!**

Die „Lokale Allianz für Menschen mit Demenz“ wird gefördert vom:



IMPRESSUM:
Herausgeber: Stadt Regensburg, Seniorenamt, Johann-Hösl-Straße 11, 93053 Regensburg;
Fotos: Vorderseite: badboyd7/123rf, Innenseite jaboy/123rf; **Layout:** Stadt Regensburg, Seniorenamt; **Druck:** Schmidl & Rotaplan Druck GmbH, Hofer Str. 1, 93057 Regensburg

STADT
REGENSBURG

Ein Projekt der



INTERNATIONALE STIFTUNG ZUR FÖRDERUNG VON KULTUR UND ZIVILISATION
Gegründet 1995 von Erich Fischer



**Lokale Allianz für
Menschen mit Demenz**



Musik am Nachmittag

Für Menschen mit und ohne Demenz



Programm

Eröffnung des Konzertes durch
Bürgermeisterin Dr. Astrid Freudenstein.

Bei den musikalischen Darbietungen erleben
Sie den Reichtum von Volksliedern und
klassischer Musik in ihrer ganzen Vielfalt. Sie
sind zum Mitsingen eingeladen bei
Volksliedern wie „Kein schöner Land“ und
zum genussvollen Zuhören bei Stücken von
Robert Schumann bis Felix Mendelssohn-
Bartholdy und viele mehr.

Das Konzert wird aufgeführt von Anna Sophie
Duque, Josef Huber und Alberto Rosas.

Musik fördert das Wohlbeinden

Wir laden Sie herzlich ein zu
„Musik am Nachmittag“

ein Konzert für Menschen mit und ohne
Demenz.

Von Musik bleibt kaum ein Mensch völlig
unberührt. Musik kann beruhigend wirken,
sie lässt uns mitschwingen, sie kann
Freude schenken und Gefühle und
Erinnerungen wachrufen. Diese Wirkung
von Musik führt auch bei Menschen mit
Demenz nachweislich zu einem positiven
Wohlbeinden.

Lassen Sie für ein paar Stunden Ihre
Seele baumeln und sich in der Welt von
Klang und Musik verzaubern.

Zeit und Ort

Ort:
Pfarrei Heiliger Geist
Pfarrsaal
Isarstraße 54
93057 Regensburg

Wann:
Datum: **Dienstag, 04. Oktober 2022**
Beginn: **15 Uhr**

Kosten:
Das Konzert ist kostenlos

Der Zugang zum Pfarrsaal ist
barrierefrei.

Die Veranstaltung findet unter
Vorbehalt, gemäß den aktuell geltenden
Corona-Richtlinien, statt. Ein
entsprechender Nachweis ist ggf.
mitzuführen.